



#### ▲「やましさん」の仕事を体験する子どもたち

## 小学生が仕事体験

10月25日、御船小学校体育館や駐車場で、町内の小学生にさまざまな職業を体験してもらおうと、町商工会青年部(木村貴洋部長)主催の「JoJoKids」が開催されました。JoJoKidsは、Job(仕事)、Joy(喜び)、Kids(こどもたち)の単語を組み合わせて作られた造語で、同部が初めて企画。200人を超える応募から抽選で選ばれた150人は、町内にある「パンやさん」や「だいくさん」「クリーニングやさん」など23のお店から3つの仕事を選択。ひとつの仕事が終わるごとに、会場に用意されたお菓子や文房具が買える給料(擬似通貨)をもらい、働く喜びや楽しさを経験しました。

▼10月31日のハロウイン。子どもたちが「Trick or treat!」(お菓子をくれなきや、いたずらしないやうよ)と言つて家を回る、ということを初めて知った私。娘が家にいなくて娘の同級生たちがやってきて、お菓子を渡さなかつた私。「なんで渡さなかつたの」と奥さんと娘から責められた私。そういえば、娘がいないと伝えたのに微妙な表情をしていた娘の同級生。話を聞いて気づく私。来年はお菓子を準備しつゝからね。▼御船町のブレミアム商品券が使えるのも今月まで。わが家は購入してすぐ使つてしましました。町内ではまだ使用されていない商品券があるそうです。有効期限を過ぎると使用できなくなるので、忘れないように注意ください。(東)  
▼今年は、御船城の城主だった戦国時代の武将、甲斐宗運生誕500年の年だそうです。宗運が生まれたとされる宮崎県の五ヶ瀬町鞍岡では、500周年を記念したシンポジウムなどのイベントが開催されました。恥ずかしながら、「宗運のことは『がーあーっぱ祭りの一番山車にいる人物』ということくらいしか知りませんでしたが、調べてみると町内各所に逸話が残っているんですね。どんな人物だったのか、何をした人なのか。詳しく勉強してみたいと思います。(⑦)

